



9 de Marzo, 2022

Reino Unido

La firma internacional de arquitectura y diseño urbano Weston Williamson + Partners se une a Egis

El estudio de arquitectura con sede en el Reino Unido Weston Williamson + Partners se ha unido hoy a Egis, una de las empresas líderes mundiales en consultoría, ingeniería y operaciones. Con la inversión en el talento y la marca consolidada de Weston Williamson + Partners, Egis reforzará su línea arquitectónica a nivel mundial.

El anuncio de hoy supone la adquisición por parte de Egis de una participación mayoritaria en Weston Williamson + Partners, cuyo nombre, marca y dirección se mantendrán bajo el paraguas de Egis. La asociación abre nuevas oportunidades internacionales y amplía las capacidades de diseño y arquitectura de Egis, especialmente en los sectores del transporte y el desarrollo urbano.

Weston Williamson + Partners es un estudio galardonado con estudios en Manchester, Londres, Toronto, Sídney y Melbourne, con especial experiencia en proyectos de infraestructura a gran escala, planificación maestra y remodelación urbana. La empresa ha diseñado y ejecutado importantes proyectos de infraestructura en todo el mundo, entre los que se incluyen proyectos recientes en el Reino Unido, como las dos estaciones de la línea Elizabeth, que pronto se darán a conocer, en Paddington y Woolwich. En otros lugares, los proyectos de Weston Williamson + Partners incluyen la ampliación del sistema de metro de Melbourne y Innisfil Orbit, una visionaria «ciudad inteligente» con capacidad para 150 000 personas en el área metropolitana de Toronto. En 2019, el estudio ganó el Queen's Award for Enterprise en reconocimiento a su extraordinario crecimiento internacional.

Tanto Egis como Weston Williamson + Partners son empresas centradas en las personas, con un claro enfoque en la sostenibilidad social, medioambiental y económica, lo que crea un potencial para una fuerte alineación cultural y una potente combinación de habilidades para hacer frente a la emergencia climática. Aunque ambas empresas tienen previsto mantener las relaciones con sus respectivos consultores estratégicos en las ubicaciones actuales, la inversión ofrece oportunidades para combinar habilidades y reforzar las asociaciones globales.

El nuevo consejo de administración de Weston Williamson + Partners estará dirigido por los socios fundadores Chris Williamson y Rob Naybour, como presidente y director ejecutivo, respectivamente, junto con el socio director de Weston Williamson + Partners, Philip Breese, y cuatro miembros senior del consejo de administración empleados por Egis.

David Pringle, director de la línea de arquitectura de Egis, ha declarado:

"Estamos encantados de dar la bienvenida a Weston Williamson + Partners a Egis. El talento de la empresa y sus galardonadas credenciales en el diseño de proyectos de infraestructura de primer nivel presentan enormes sinergias con Egis y su línea arquitectónica existente. La firma internacional de arquitectura 10 Design, con sede en Hong Kong, fue la primera en unirse a la línea arquitectónica de Egis en 2017 y sigue liderando el diseño de grandes proyectos de uso mixto en todo el mundo. Juntos, podemos ofrecer una propuesta de diseño atractiva a clientes de todo el mundo en todos los aspectos del transporte y el entorno construido".

Claire Davies, directora general de Egis en el Reino Unido, ha declarado:

"En el Reino Unido, Egis lleva a cabo proyectos que ayudan a conectar a las personas, proteger nuestro medio ambiente y cumplir los objetivos de reducción de emisiones. Weston Williamson + Partners es una gran incorporación a nuestro equipo en rápida expansión en el Reino Unido y nos permitirá seguir ayudando a nuestros clientes a cumplir sus ambiciones en materia de transporte, infraestructuras y configuración del territorio, al tiempo que impulsamos un cambio sostenible".

Chris Williamson, presidente de Weston Williamson + Partners, ha declarado:

"Es muy emocionante asegurar la próxima fase del desarrollo de Weston Williamson + Partners. Desde nuestra fundación en 1985, hemos crecido hasta convertirnos en uno de los estudios de arquitectura líderes en el Reino Unido, con una reconocida experiencia en proyectos de urbanismo. Estoy orgulloso de nuestra historia, entusiasmado con las oportunidades que nos brindará el acuerdo anunciado hoy con Egis y deseando alcanzar la siguiente fase de nuestra visión para el estudio en los próximos años".

Rob Naybour, director ejecutivo de Weston Williamson + Partners, declaró:

"Estamos encantados de unirnos a Egis y entusiasmados con las oportunidades de aportar nuestras habilidades y ampliar nuestra influencia en importantes proyectos de infraestructura urbanística en todo el mundo. Para nosotros es un gran encaje: al igual que nosotros, Egis es una empresa centrada en las personas, con un sólido historial de resultados y colaboración, y un claro enfoque en la creación de lugares elegantes y sostenibles. Estamos orgullosos de nuestra trayectoria en la apertura de estudios en Australia y Norteamérica, y nuestra integración en Egis amplía nuestra oferta a nuevos clientes, independientemente de dónde se encuentren en el mundo".

Acerca del Grupo Egis

IMAGINE. CREATE. ACHIEVE.

Egis es una empresa internacional que opera en los sectores de la consultoría, la ingeniería de la construcción y los servicios de movilidad. Creamos y gestionamos infraestructuras y edificios inteligentes capaces de responder a la emergencia climática y contribuir a un desarrollo territorial más equilibrado, sostenible y resiliente. Con operaciones en 120 países, Egis pone la experiencia de sus 16 000 empleados a disposición de sus clientes y desarrolla innovaciones de vanguardia accesibles para todos los proyectos. A través de sus amplios campos de actividad, Egis es un actor central en la organización colectiva de la sociedad y el entorno de vida de los ciudadanos de todo el mundo.

Contactos de prensa

Sian McCart

Directora de Marketing y Comunicaciones | Reino Unido

Tel: +44 (0)1252 451 651

sian.mccart@egis-group.com www.egis-group.com www.linkedin.com/company/egis

Acerca de Western Williamson + Partners

Weston Williamson + Partners es un galardonado estudio de arquitectura y diseño urbano con estudios en Manchester, Londres, Toronto, Sídney y Melbourne, y especializado en proyectos de infraestructura a gran escala, planificación maestra y remodelación urbana. La empresa ha diseñado y ejecutado proyectos en el Reino Unido y en todo el mundo, entre los que se incluyen dos estaciones de la línea Elizabeth, que pronto se inaugurarán en Paddington y Woolwich, la ampliación del sistema de metro de Melbourne y nuevos desarrollos residenciales y de uso mixto en Londres. En 2019, el estudio ganó el Queen's Award for Enterprise en reconocimiento a su extraordinario crecimiento internacional.

www.westonwilliamson.com

Twitter: @WW_Architecture

Instagram: @westonwilliamson

Steven Harding, Goodfellow Communications (para Weston Williamson + Partners)

steven@goodfellowcommunications.com

+44 (0)7595 466844

